



Escuela Luiseño



2024-2025 Directrices para el desfile de Halloween

El colegio Luiseño continuará con su tradición del desfile de Halloween el 31 de octubre. Para que este sea un evento agradable y seguro para todos, nos gustaría recordarles algunas pautas:

1. Todos los visitantes del campus deben registrarse en la oficina principal utilizando el Sistema de Gestión de Visitantes de Verkada. Se requiere una identificación con foto para poder ingresar al campus. Se enviará un código QR para registrarse.
2. Es voluntario que los estudiantes usen disfraces para asistir a la escuela el 31 de octubre. Se les dará a los estudiantes una actividad alternativa si eligen no participar en las actividades. Informe al maestro si no desea que su hijo participe en el desfile.
3. Solo los estudiantes de TK/Kínder hasta el quinto grado pueden participar en el desfile a partir de las 8:30 a. m. Los padres y tutores podrán ingresar al campus a partir de las 8:00 a. m. y se sentarán en el anfiteatro. La entrada al campus para el desfile finalizará a las 8:30 a. m.
4. Los estudiantes de la escuela secundaria pueden usar disfraces apropiados para la escuela, pero no participarán en el desfile. Consulte las pautas de disfraces en el n.º 6.
5. Tenga en cuenta que las únicas oportunidades para tomar fotografías serán cuando los estudiantes estén en el desfile. Las familias deben planificar reunirse con amigos para tomar fotografías personales fuera del campus fuera del horario escolar. No habrá una oportunidad para fotos grupales o fotos después del evento, ya que los estudiantes serán despedidos para comenzar sus días académicos inmediatamente después del desfile. Comuníquese con el maestro para enviar las fotos grupales a los padres.
6. Por favor NO se vista con disfraces aterradores o inapropiados. El código de vestimenta seguirá vigente.
7. Todos los disfraces deben estar "libres de sangre" (sin sangre). Los estudiantes de primaria pueden usar una máscara si es parte de su disfraz solo durante el desfile. Los estudiantes de secundaria no participarán en el desfile y no pueden usar máscaras. Limite la cantidad de maquillaje facial, ya que a menudo se vuelve incómodo y desordenado para los estudiantes durante el día escolar. No se permitirán disfraces inflables.
8. Los "accesorios" de armas, como cuchillos de juguete, lanzas, espadas, pistolas, etc., NO están permitidos en la escuela.
9. Los estudiantes pueden usar ropa escolar normal debajo de sus disfraces. No hay tiempo ni instalaciones suficientes para que los estudiantes se cambien en los baños después del desfile. Los estudiantes deben traer una bolsa etiquetada con su nombre, el nombre del maestro y el número de clase, para guardar sus disfraces después del desfile. La escuela NO se hace responsable de ningún disfraz perdido, o partes de disfraces, durante el día escolar. Se recomienda que el nombre de su estudiante esté escrito en todas las piezas del disfraz.

Inmediatamente después del desfile, las clases y las rutinas se reanudarán como de costumbre y se les pedirá a los padres que visiten el salón para ver el desfile que abandonen el campus. Absténgase de perturbar el orden en las aulas después del desfile, ya que los estudiantes volverán a sus actividades académicas habituales. Los maestros comunicarán por separado cualquier actividad adicional específica de sus aulas.

Les pedimos que se aseguren de que los estudiantes no traigan dulces a la escuela durante las semanas posteriores a Halloween. Les deseamos a quienes participen en las actividades nocturnas de la noche de Halloween que pasen un momento seguro y divertido. Les agradecemos de antemano por ayudarnos a que este evento sea una experiencia segura y saludable para todos nuestros estudiantes.



¡Feliz Halloween, leopardos!

